

# Elections cantonales Canton d'Arreau

---

**Jean Bertrand DUBARRY et Annie GODET candidats à l'élection cantonale** remercient très sincèrement les électrices et les électeurs qui ont voté pour eux le 20 mars mais également l'ensemble de nos concitoyens pour l'accueil qu'ils nous ont réservé tout au long de cette campagne électorale. Cette campagne sereine et courtoise a été basée sur la rencontre, l'écoute et l'échange autour de nos projets d'apaisement social et de redynamisation de ce canton.

Nos résultats ne nous permettent pas d'envisager notre maintien au second tour, aussi nos électeurs devront faire un choix dimanche prochain sur de nouvelles orientations. Nous avons décidé d'apporter notre éclairage de candidats à ce stade de l'élection.

Des attaques personnelles lors de réunions publiques, des informations déformées sur notre projet de dynamisation du canton et surtout d'importantes divergences sur le contenu du programme de Pierre Laffont nous autorisent aujourd'hui à répondre.

S'il est élu, ce dernier soutiendra de façon inconditionnelle tous les projets que nous avons combattu avec une majorité de nos concitoyens de différentes sensibilités politiques: Wimax, création de la station au tunnel d'Aragnouet -Bielsa et extension vers Piau, tracé RD929 sur les Pouys de Guchen, bétonnage des terrains agricoles ainsi qu'une vision du canton et de l'intercommunalité étroite et réductrice comme l'a écrit le Maire d'Arreau, etc.

**Dans ces conditions nous avons, dans l'intérêt du canton, établi et signé un protocole d'accord avec le candidat Jean Louis Anglade nous permettant de lui apporter notre soutien.**

*Sur un plan général nous condamnons de concert les politiques menées par les divers gouvernements de Sarkozy en ce qui concerne la casse des services publics, des acquis sociaux et l'atteinte sournoise aux libertés publiques.*

*Nous sommes en complet accord sur les méthodes de travail à mettre en œuvre au sein du Canton, c'est-à-dire la concertation régulière avec les élus municipaux, la démocratie participative des citoyens et de leurs associations.*

*Nos analyses convergent et sont critiques sur les dossiers d'actualité qui font question dans nos vallées (La traversée centrale des Pyrénées, la technologie wimax et la création d'une nouvelle station à partir du tunnel d'Aragnouet-Bielsa touchant les vallées de Saux et de la Géla).*

*Concernant l'indispensable contournement de Cadéac, face aux trois variantes de la discorde, avancées par le Conseil Général, nous proposons l'étude en partenariat avec les Communes concernées, d'une quatrième variante, à savoir: la construction entre les RD19 et 929 d'un ouvrage routier de 450 mètres avec un pont enjambant la Neste avant ou après la déchetterie.*

*Jean-Louis ANGLADE s'engage à animer la réflexion visant à la création d'un véritable Pôle de santé inter cantonal avec les professionnels de santé et d'aide à la personne, dont le cœur du dispositif sera situé à Arreau.*

**Pour toutes ces raisons nous soutenons la candidature de Jean-Louis ANGLADE et Marcelle VIDAL – PUERTOLAS ce Dimanche 27 Mars 2011.**